



## LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



**AMLO, EL AUTÓCRATA, SE VA: ÚLTIMO DÍA, CON INMENSO PODER QUE ACUMULÓ; DEJA SEXENIO MÁS VIOLENTO: 200 MIL HOMICIDIOS, POBREZA, BRUTAL DEUDA, 6.5 BDP, MINTIÓ CON LA PAZ Y SEGURIDAD PÚBLICA...**

**En política, reiteramos, no hay plazo que no se cumple.**

**Desde primeros minutos de este lunes, el Presidente leguleyo, mentiroso, traicionero, revanchista; vengativo con sus adversarios y alcahuete con sus lacayos, vive sus últimas 24 horas como Presidente de la República. Inmenso poder que acumuló, con el uso faccioso de instituciones, como el Servicio de Administración Tributaria, Unidad de Inteligencia Financiera y Fiscalía General de la República, virtuales aparatos de represión del Estado.**

**Con el que “dobló” a empresarios y compró voluntades de políticos corruptos en el país, para que, motu proprio, entregasen el poder que les dio otro partido político y no Morena.**

**Así, de perversa manera, se hizo de gobiernos en los estados e, implícitamente, en alcaldías.**

**Acumuló de la manera más siniestra, perversa y tenebrosa, inmenso poder.**

**Un solo hombre, en la ignorancia y ocurrencia, gobernó esta noble y bendita nación, porque él, hay que decirlo y reiterar, fue “sabelotodo”: secretario de Hacienda, de Economía, canciller, senador, diputado federal, gobernador, alcalde, ministro, juez, magistrado, consejero electoral...**

**Un solo hombre en este país, acumuló inmenso poder, de facto: tiranía. Sus “reuniones” de gabinete, eran el foro matinal de propaganda que ideó, para que una sola voz en este país, una sola voluntad, desde esa tribuna del poder palaciego, dictara su última voluntad en todo lo que se le ocurría, previa ignorancia de la forma y fondo de un asunto delicado. Fue obligatorio, que sus colaboradores, hay que decirlo, al ver y oír a su jefe máximo de partido y del Ejecutivo Federal, ya sabían qué hacer en la oficina a su cargo, de la secretaría de la Defensa Nacional, para abajo. Los miembros del gabinete de seguridad, el general Luis Crescencio Sandoval González, secretario de la Defensa; almirante, José Rafael Ojeda Durán; las titulares de Gobernación, Olga Sánchez Cordero y Luisa María Alcalde Luján y los responsables en Guardia Nacional,**



acudían a dar reporte de novedad, pero el mandatario que ya se va, proponía y disponía.

Cómo nombrar, “estilo personal”, con el que llevó a cabo elección de Estado el pasado 2 de junio no se olvida; cómo llamar la mayoría inflada que se “obsequió”, desde el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación e Instituto Nacional Electoral; cómo interpretar, que, en un sexenio, ¡ni Joe Biden!, con plan maquiavélico, se hizo de todo el mapa político de la nación, con su partido político.

La magistrada presidenta, Mónica Aralí Soto Fregoso y presidenta consejera, Guadalupe Taddei Zavala, ellas sí, pasarán al basurero de la historia, por la manera en que “resolvieron”, candentes asuntos para definir mayoría calificada en el Congreso de la Unión, LXVI Legislatura. El autócrata que hoy termina su encargo, prostituyó, cooptó y corrompió noble oficio de la política, para allegarse, arrebatarse el poder al PAN-PRI-PRD, en los Estados, alcaldías, Congresos locales y Congreso de la Unión.

Cómo evitar señalar repudio que millones de mexicanos tienen con él y su régimen autócrata, víctimas de violencia y delincuencia; ellos fueron, víctimas a modo, porque el Presidente, con aberrante política pública, abrazos y no balazos, prácticamente dio el banderazo de arranque en esos flagelos en toda la República, de manera impune, descarada y avasallante.

Como no repudiar su estridente y trillada frase, no somos iguales; lo ubicó como un mentiroso, cuando solapa, solapó corrupción que la prensa alterna, publicó en redes sociales, de Xóchitl Gálvez Ruiz, para abajo, en donde su familia, colaboradores, compadres, comadres, ahijados y ahijadas políticas, los señalaron de escandalosos casos de corrupción.

¡Vamos, pues!, hasta otras respetados generales del Ejército Mexicano, salpicaron de corrupción, en el proyecto personal de Andrés Manuel López Obrador, que se conoce como el Tren Maya, obra que depredó selva de Quintana Roo, sin que los vividores de la política del Partido Verde Ecologista de México, protestaran en el Poder Legislativo Federal.

En videos, en la prensa emergente, en algún medio nacional, en plataformas informativas, los casos, fueron contundentes y lapidarios, pero Andrés Manuel López Obrador, callo o con su hipócrita retórica, en su foro matinal de propaganda, a su estilo de ejercer el poder que tuvo, prácticamente, se burlaba o hacía ironías de esas denuncias.

Se va el autócrata que inició camino hacia la dictadura perfecta, con el control político, económico y social, desde Presidencia de la República, y bajo su control, de facto, el Poder Legislativo y Judicial.

Visión siniestra, maquiavélica, perversa, para que un hombre, una mujer, una sola familia, obtenga ese poder, desde la estructura partidista



que armaron, y desde la cual, acarician imponer dictadura perfecta en el futuro.

Se va el déspota que ¡nunca!, se reunió con los adversarios y contrarios de su régimen, ¡ah!, pero cómo los ¡hartó!, y los borró del mapa político electoral del país, con el siniestro plan de cooptar, corromper y hacerse gobiernos de los estados y dirigencias políticas, a modo.

Se va el vulgar ambicioso, avaricioso y codicioso hombre que pactó el poder con otro apátrida igual que él, Enrique Peña Nieto, para iniciar “transición perversa” de una dictadura, con la extinción del PRI-PAN-PRD.

Deja el poder el autócrata que pactó el poder en el 2018, y cuando inició el suyo, hizo creer a la nación, a la ingenua clase política nacional, que el peñato, fue el sexenio del saqueo, pillaje y corrupción, pero como estribillo de propaganda, porque ¡nadie!, en los colaboradores del que hoy vive y despacha sus negocios personales en Madrid, España, está en la cárcel.

Acaso, Emilio Lozoya Austin, quien fue distractor con el caso Odebrech, pero está a punto de recobrar su libertad, después de mañana, cuando el tirano, el traidor, deje el poder del que se hizo con siniestro pacto en 2018.

Él, fue omiso en ordenar investigar de forma y fondo, escandalosos casos que se dieron a conocer en la prensa emergente, en el Tren Maya, Aifa, Segalmex, IMSS, refinería en Tabasco; enriquecimiento inexplicable de Mario Delgado Carrillo, Norma Rocío Nahle García; Ana Gabriela Guevara, Manuel Bartlett Díaz...

El autócrata mañoso, en complicidad con Enrique Peña Nieto, persiguieron a Ricardo Anaya Cortés, sólo porque este, en debate presidencial del 2018, amenazó a del copete, que lo metería, él sí, a la cárcel, por brutal corrupción en su gobierno.

Hoy, Anaya, reaparece de manera digna en el Senado de la República, LXVI Legislatura y es el hombre fuerte del grupo parlamentario que coordina la queretana, María Guadalupe Murguía Gutiérrez.

Ayer, el ex diputado federal, ex dirigente del PAN, acusa que la nueva administración, inicia con el pie izquierdo.

-“Pero por culpa de la administración saliente. O sea, se ha endurecido el régimen, yo digo que ha habido un daño brutal a nuestra democracia en cuatro actos”.

-“El primer acto, fue hacerse de la mayoría calificada, aquí, en el Senado, a partir de prácticas gansteriles, ustedes saben cómo le hicieron para obtener los votos”, dijo en entrevista que ofreció.

-“Segundo, lo primero que hicieron con esa mayoría calificada, fue tomar el control del Poder Judicial a través de la reforma judicial. Tercero, con esa misma mayoría calificada, militarizaron la seguridad pública”.



**-“Y cuarto, lo que está por llegar, la reforma en materia de prisión preventiva oficiosa, con la que, a cualquier periodista, a cualquier defensor de derechos humanos, a cualquier opositor al que acusen de defraudación fiscal, sin pruebas, lo van a poder meter a la cárcel, hasta por dos años, esa es la reforma que falta”.**

**Coincide en que México, en el régimen autócrata de Andrés Manuel López Obrador, hay deterioro en nuestra democracia; nuestra economía se va a desacelerar, de eso ya no hay duda, de hecho, los indicadores ya lo empiezan a revelar, porque este endurecimiento del régimen autoritario, ahuyenta las inversiones”.**

**Es responsabilidad, pondera, del gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, corregir el camino, dar certidumbre, para que le vaya bien a la gente, crezca la economía, haya empleo y para que las familias pueden vivir bien.**

**Sin dejar de acusar que el sexenio del autócrata de Tabasco, es el más violento de la historia, con más de 200 mil homicidios.**

**-“Lo que queda clarísimo, es que militarizar la seguridad pública no ha funcionado y no tendría por qué funcionar” y reitera, en el PAN, celebran:**

**-“El último día de este sexenio de ocurrencias”.**

**En los medios de información alternos, también critican herencia obradorista al país. La organización civil, Acción Ciudadana Frente a la pobreza, presentó balance sexenal de un sistema laboral excluyente y precario: la raíz de la pobreza, permanece.**

**Mensaje central temático, reporta desde el sitio [www.frentealapobreza.mx](http://www.frentealapobreza.mx), que las fallas estructurales del sistema laboral que producen pobreza en México, permanecen sin cambio sustancial.**

**Últimos 6 años, principales indicadores del sistema laboral: desempleo, exclusión de mujeres y de jóvenes, salarios de pobreza, informalidad e indefensión laboral, registran estancamiento, retrocesos, avances mínimos.**

**Estos indicadores -aún los que mejoran un poco-, muestran incumplimiento con las normas de derecho humano al trabajo para millones de personas. Y preocupa lo que reportan:**

**A nivel internacional, México, permanece en la parte baja de la “tabla”, por sus indicadores laborales, por debajo, no solo de países pares de la OCDE, sino, incluso, de muchas economías de América Latina y El Caribe.**

**Observa que las variables con mayor incidencia en la pobreza se producen desde el trabajo: ingreso inferior a la línea de pobreza por ingresos (costo de la canasta básica), carencia de acceso a la seguridad social y carencia por acceso a los servicios de salud.**

**El estudio concluye que no hay razones para triunfalismo o echar**



**campanas a vuelo: mayoría, millones de mexicanos, no pueden ejercer su derecho al trabajo, por exclusión o por precariedad. La raíz de la pobreza, permanece.**

**Urgen acciones que vayan a la raíz laboral de la pobreza. Ningún programa social puede sustituir al trabajo como la puerta de salida de la pobreza.**

**Se requiere nueva política laboral que cambie de raíz paradigma económico con base en bajos salarios y violación a derechos laborales. Esta política, requiere diálogo social y concertación. No se puede imponer por Decreto.**

**Lo que no claman los dirigentes sindicales, como Ricardo Aldana Prieto, en el sindicato de Pemex; el cetemista, Carlos Humberto Aceves del Olmo; en el sindicato ferrocarrilero, Víctor Flores Morales; el dirigente de la FSTSE, Joel Ayala Almeida o el del sindicato de Telmex, Francisco Hernández Juárez, ¡va para ¡medio siglo! en la dirigencia, advierte organización civil, Acción Ciudadana Frente a la Pobreza:**

**Desde la sociedad civil, seguiremos trabajando por el cumplimiento del derecho humano al trabajo digno.**

**Ellos, se dejaron prostituir, corromper, cooptar, por el mandatario saliente.**

**Además, el obradorato, deja país en llamas, entre violencia y delincuencia.**

**Y el estilo cruel, perverso y siniestro para imponer a su sucesora, y la manera en que defenestró a Marcelo Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, con más legítima aspiración. Mentiroso el autócrata: deja deuda que adquirió por 6.5 billones de pesos.**

**¡Hoy, últimas horas de poder, el autócrata, Andrés Manuel López Obrador!**

**¡Terminó siniestra pesadilla para la nación!**

**EN EL CHACALEO**

**Reiteramos, en tiempo y forma, lo único que defiende el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, su política pública estelar: apoyo de 3 mil pesos al mes, para nuestros adultos mayores; ayuda económica a los jóvenes, madres solteras, compatriotas vulnerables y rescatar el horario de Dios para los mexicanos... Lapidaria la prensa emergente: en redes sociales, ironizan con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y sus diferencias con España, por no invitar al rey, Felipe VI pero sí, al jefe de gobierno de esa nación, Pedro Sánchez... Lapidario, el ex diputado federal del PAN y economista, Luis Pazos, con el asunto de los distinguidos invitados especiales para investidura de Claudia Sheinbaum Pardo, en sesión de Congreso General, mañana, a partir de las 9:00 horas, en Cámara de Diputados, de acuerdo a cita que hizo presidenta de mesa directiva en Cámara de Diputados y de Congreso**



**General, doña Ifigenia Martínez y Hernández... La maestra de economía, alista todo lo relativo para la investidura de la nueva Presidenta en este país... ¡Este lunes!, a la medianoche, termina el mal llamado encargo de “ysq!... Primeros segundos de mañana, Presidenta constitucional de México, es la señora Claudia Sheinbaum Pardo, quien, hoy, vive su último día en carácter de Presidenta electa... Sesión de Congreso General, mañana, ilustra destacado hombre de leyes -visión de Estado, patriota y oficio-, es formalizar unción del cargo, cual obliga artículo 83 de nuestra Ley de leyes... Hoy, media noche también, se llevan a cabo cambios de mando en el gabinete de seguridad de virtual nueva mandataria en el país... A esa hora, se hace el cambio de nuevos mandos en la secretaría de la Defensa Nacional, general, Ricardo Trevilla Trejo; secretaría de Marina, almirante, Raymundo Morales Ángeles; secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch... El autócrata lo mal llamó, gabinete de seguridad, que resultó fallido, lo correcto es relevo de mando en áreas política y de seguridad para la nueva administración; sus nombramientos, que ya se conocen, los firma el primer minuto de mañana, la señora Sheinbaum... Esta asunción de mandos -explica el jurista, patriota-, es de sentido común: indispensable que los mandos del nuevo gobierno ya estén en ejercicio en el primer minuto del día, porque si algo sucede en materia de seguridad, después de la medianoche de hoy, son los responsables... Política, mucha política, debe hacer este lunes, el diputado Ricardo Monreal Ávila, para que sus buenos oficios con la oposición, fructifiquen. El objetivo, que la sesión de Congreso General, no sea de escándalos, cuando tome protesta constitucional la nueva titular del Poder Ejecutivo Federal para los años 2024-2030... Eso sí, la oposición, garantiza “cordial” despedida para el autócrata, que no tuvo oficio y sensibilidad para el diálogo, acuerdos, consenso con la oposición... Por el contrario, cual dictadura que inicio, buscó extinción del PAN-PRI-MC. O cómo interpretar minoría de senadores y diputados que tienen en el Congreso de la Unión... Es decir, el aviso es que, quizá, para el 2027, elecciones intermedias, esas siglas, desaparezcan en boleta electoral... El autócrata traidor, extinguió al partido -en el que se encumbró y obtuvo lo que amasó en 18 de siniestra politiquería-, que fundó el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, con Porfirio Muñoz Ledo, qepd y la maestra Ifigenia Martínez y Hernández, hoy, presidenta en Cámara de Diputados, el PRD... Ahora, desde la secretaría de Organización en Morena, “ysq”, van por la extinción de la oposición y para operar el fondo de apoyo económico a los jóvenes, seguramente, rumbo al 2027... ¡Cuidado!... Virulento posicionamiento dominical en el aún dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, con dedicatoria a la señora Sheinbaum: “es momento que la próxima Presidenta de la República escriba su propia historia,**



una que no esté manchada por los errores del obradorismo. Los ciudadanos anhelan un cambio genuino y no podemos permitir que se perpetúen las mismas dinámicas de la sinrazón, división, muerte y corrupción que hemos sufrido en este sexenio”... ¡Zas!... Exhorta a la virtual Presidenta del país, tome sana distancia, “del legado de violencia y muerte que caracterizó a López Obrador”... Como lapidario tuit de la diputada coordinadora del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, en materia de salud... Ello, un día previo a las últimas horas del obradorato en el poder... ¡Y lo que falta!... Recodamos lo que anotamos en tiempo y forma, cuando criticamos estilo perverso y siniestro de Andrés Manuel López Obrador, para ejercer el poder, no para gobernar: con la vara que mides... La pregunta del día, porque mañana, dice ysq, fue: ¿Sí invitó virtual Presidenta de la República a su contraria en la campaña presidencial? ¿Va tener rencor, odio, contra ella, como lo mantuvo su ex jefe, con sus adversarios? ¿Hoy, Xóchitl Gálvez Ruiz, tras su reaparición en tuit, viernes pasado, publica que no la invitaron? ¿O siempre sí? ¿Eh?... La política de Hidalgo, criticó despilfarro de más de 300 mdp, con fondos de la Sedena, para adquirir flotilla de Suburban con alto blindaje, nivel 5, para nuevas autoridades en este país.... ¡Las que seducen a Norma Rocío Nahle García, pues!... Constitucionales, últimas 2 reformas en materia de seguridad pública y de pueblos indígenas, declaró el Poder Legislativo, en sesión dominical... En Cámara de Diputados, el vicepresidente en funciones de presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna... En la colegisladora, el presidente de la mesa directiva, senador José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña... En San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, pondera que los Decretos, se turnaron al Ejecutivo Federal, para promulgar nueva reforma constitucional en aquellas materias... Ahora sí que: ¡Andrés Manuel, firmas, publicas esos Decretos y te vas!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)/... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...